
 

 

 

 

 

 

 

９月２２日（木）、金管移杖式、学習参観に引き続き、第２回学校運営協議会を開

催しました。今回は、１学期学校評価アンケートの結果分析と 2学期の改善策につい

て、ハート部、スタディ部、チャレンジ部の各主任から説明を受け、学校課題の解決

に向けて意見、提案をしました。3部会に分かれ、少人数で話し合うことで意見も出

しやすく、充実した協議となりました。 

 

 

 

 

 
 
 
 

主な議事内容につきまして、お知らせいたします。どうぞご覧ください。 
 

 

 

 

 

① １学期学校評価についての説明（教頭） 

② 結果分析と 2学期の改善策の説明（各プロジェクト主任） 

 

三郷小学校 

学校運営協議会だより 

［発行日］令和４年 9月３０日 

 

［発行者］三郷小学校運営協議会 

       

第２回学校運営協議会を開催しました  

令和４年度１学期学校評価の結果分析と改善策案 

 

５限学習参観の様子 

 

3 学年 総合的な学習の時間 

４学年 算数 

５、６学年 体育 



 
 
 

★学校からの２学期の取組提案を基に話し合いました。概要をお伝えします。 

ハート部会 

学校生活に否定的な思いをもっている

子どもたちへの支援の在り方について質

疑応答が行われた。学校では、担任や関係

する職員がすぐに話を聞き、本人の思いに

寄り添いながら解決を図れるよう支援し

ているとのこと。２学期の改善策について

は、学校の提案を承認。 

 

スタディ部会 

基礎・基本は大切。思考力、表現力を高めていこうと学校が取り組むのであれば、そ

の下支えである基礎・基本の育成は家庭で

やらなければならない。また、親世代、子

世代で学習のツールが違ってきているが、

新しいツール、電子メディアを有効活用で

きるように学校、家庭の双方で支援してい

く必要がある。一方で、図書館の書籍をど

のように学習に生かしていくかも大切。情

報収集、活用能力の育成は、思考力・表現

力の育成につながる。学校でしっかり指導

してほしい。 

 

チャレンジ部会 

子どもが外で安心して遊べる環境が

整わなくなっている。学校でいかに体を

動かすかが重要。望ましい体育環境整備

のために、グラウンド整備等、ＰＴＡや

青少協、地域ボランティアなどが協力し

たい。また、体力を維持するためには生

活習慣が大切。とりわけメディアとの上

手な付き合い方を、親子で学ぶことの意

義は大きい。親子メディア学習会は継続

して行ってほしい。 

 

 

次回の学校運営協議会は、令和５年 2月 1５日（水）15時～に開催予定です。 

協議してほしい事項がありましたら、三郷小学校運営協議会事務局（三郷小寺島教頭） 

（Tel）523-3559までご連絡ください。 

３プロジェクト部会ワークショップ 

 


